

Pressemitteilung vom 15.02.2007:

Helmut-Bleks-Stiftung jetzt mit Sitz in Münster

bürger:sinn:stiftung übernimmt die Geschäftsführung

Nun ist es amtlich: Die Bezirksregierung Münster hat bestätigt, dass der ständige Sitz der Helmut-Bleks-Stiftung von München nach Münster verlegt worden ist. Die Geschäftsführung dieser traditionsreichen Stiftung liegt künftig bei der bürger:sinn:stiftung münster. „Damit findet eine Stiftung mit hohem internationalen Renommee in Münster ihre neue Heimat, eine wirkliche Zierde für die Stiftungslandschaft in Münster“, so H.-Christian Behrens, Vorstand der bürger:sinn:stiftung.

„Ob Marion Gräfin Dönhoff, der ehemalige Ministerpräsident Wolfgang Clement oder das derzeitige Staatsoberhaupt Namibias, H. Pohamba, sie alle waren voll des Lobes für die von Helmut Bleks aufgebaute und jahrzehntelang geführte Farmschule Baumgartsbrunn (Namibia), und wir sind dankbar und auch ein wenig stolz, dass Helmut Bleks uns die Fortführung und Zukunftssicherung seines Lebenswerkes anvertraut hat“, erläutert Behrens.

Die Sitzverlegung der Bleks-Stiftung nach Münster ist der Schlusspunkt eines langwierigen und komplizierten Prozesses, an dessen Ende auch die Gremien der Helmut-Bleks-Stiftung neu besetzt wurden: Den Vorstand bilden nun Karin Gräfin Dönhoff als Vorsitzende sowie H.-Ch. Behrens und Prof. Wolfgang Fiegenbaum, beide zugleich Vorstände der bürger:sinn:stiftung. Im Stiftungsrat sind neben den langjährigen Mitgliedern Werner Obst (Vorsitzender), MdB Konrad Schily und Autor Friedrich Graf Dönhoff („Mister Helmut's Schule“) mit Bettina Freischem und Otis Gröne auch zwei neue Mitglieder vertreten.

Gräfin Dönhoff fasst das Erreichte und die bevorstehenden Aufgaben für die neue Mannschaft zusammen. „Ohne die unermüdlichen Bemühungen der bürger:sinn:stiftung und ohne die großzügige Unterstützung der vielen anderen Münsteraner Förderer der Farmschule Baumgartsbrunn, wäre das Lebenswerk unseres Freundes Helmut Bleks kaum zu retten gewesen. Nun haben wir eine tragfähige Grundlage, um es in eine gute Zukunft zu führen. Dafür bedarf es weiterhin großer Anstrengungen, die wir nun gestärkt mit unseren Münsteraner Freunden angehen wollen.“

Weitere Informationen zum Projekt: www.buergersinnstiftung.de